



Beschluss

der 85. Konferenz der Justizministerinnen und Justizminister am 25. und 26. Juni 2014 im Ostseebad Binz auf Rügen

**TOP II.13 Folgerungen aus der Analyse des KFN (Kriminologisches
Forschungsinstitut Niedersachsen e.V.) zur Strafverfolgung
bei Vergewaltigung**

- JMK 228 -

Berichterstattung: Niedersachsen

Die Justizministerinnen und Justizminister haben die Ausführungen des Kriminologischen Forschungsinstituts Niedersachsen e.V. zur Strafverfolgung bei Vergewaltigung erörtert. Sie bekräftigen ihre Auffassung, dass eine konsequente Verfolgung von Sexualstraftaten ein wichtiges Anliegen der staatlichen Stellen ist.

Sie bitten das Kriminologische Forschungsinstitut Niedersachsen e.V. um Vorlage seiner vollständigen Vorstudie, um einen konkreten Handlungsbedarf, etwa für ein wissenschaftliches Forschungsprojekt, beurteilen zu können.